
  Seite 1 von 6 

  
Hauptversammlung vom 22. November 2009 
im Restaurant Eppenberg Bichwil 
 
 
 

Traktanden Beginn: 20.20 Uhr 

 
1. Begrüssung/Präsenzliste 
2. Wahl der Stimmenzähler 
3. Protokoll der letzten Hauptversammlung 
4. Jahresberichte:  

    a) des Präsidenten 
    b) des JO-Chefs 
    c) des Techn. Leiters 
    d) des Hüttenchefs 

5. Jahresrechnungen:  
    a) Clubkasse 
    b) Hüttenkasse 
    c) Revisorenbericht 
 

6. Festsetzung der Jahresbeiträge 
7. Verzinsung der Anteilscheine 
8. Festsetzung der Finanzkompetenz des Vorstandes und der Hüttenkommission 
9. Mutationen 
10. Wahlen 
11. Anträge 
12. Jahresprogramm 
13. Allgemeine Umfrage 
 
 

1. Begrüssung / Präsenzliste 
 
Der Präsident, Stefan Koller, begrüsst die anwesenden Club- und Ehrenmitglieder. Gemäss 
Präsenzliste sind 25 Clubmitglieder anwesend, 21 Mitglieder haben sich entschuldigt. 
 
 

2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler wird Urs Zwicker gewählt. 
 
 

3. Protokoll 
 
Das Protokoll der letzten HV wurde allen Mitgliedern zugestellt. Es wird genehmigt und der Verfasserin 
mit Applaus verdankt. 
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4. Jahresberichte  

 

a) Präsident: Stefan Koller  

 
In der vergangenen Saison hatte es endlich wieder einmal genügend Schnee, damit der Skilift 
seinen Betrieb aufnehmen konnte. Vierzehn Betriebstage am Hauptlift und zweiundachtzig 
Betriebstage am Nebenlift waren die Bilanz der letzten Saison. 
 
Am 26. Dezember 2008 fand die alljährliche Snowparty in Zusammenarbeit mit dem Skiclub 
Hemberg bei der Skihütte statt. Das Wetter war gut und die Umgebung war auch mit wenig Schnee 
überzuckert. Jung und Alt, Gross und Klein wanderten zur Skihütte und verpflegten sich mit 
Raclette oder einem Stück Fleisch vom Grill. An der grossen Bar auf der Terrasse gab es heisse 
Getränke und bei Urs Schönauer an der kleinen Bar ein Schnäpschen für’s Gemüt. Bis spät in die 
Nacht wurde gefeiert und gelacht. 
Besten Dank an alle Helfer der beiden Skiclubs! 
 
Am 1. Januar 2009 fand der traditionelle Neujahrsapéro statt. 
  
Am 10. April 2009 stand die alljährliche Säntistour bei prächtigem Winterwetter auf dem Programm. 
15 Skifahrer absolvierten zuerst die ereignisreiche Abfahrt ins Toggenburg. Bei der 
anschliessenden Abfahrt nach Wasserauen waren es über 20 Skifahrer der beiden Skiclubs 
Hemberg und Bichwil. 
Beim Präsidenten zuhause fand der Skitag dann seinen Ausklang. 
 
Das Saisonschlusswochenende Ende April wurde kurzfristig abgesagt. 
 
Im Mai fand der traditionelle Maibummel statt. Bei gutem Wetter wanderte eine grosse Schar 
Skiclübler zur Skihütte. Alle hungrigen Wanderer wurden bei der Hütte mit Fleisch vom Grill 
verpflegt. 
 
Am 27. September 2009 fand das elfte Freeride bei vier trockenen Tagen statt! Das ist beim 
Bikerennen wirklich eine Seltenheit!! Die Strecke war zwar schnell, aber lange nicht so spektakulär 
wie in den letzten Austragungen. Dennoch war die Spannung gross, denn die Abstände der 
Teilnehmenden waren sehr klein. 
Die Skihüttenterrasse war gut besucht, dementsprechend hatten Grossmutter und sein Team alle 
Hände voll zu tun. 
 
Am Samstag 7. November 2009 trafen sich die Skiclübler in der Skihütte für die Holzete und 
Putzete. Die Beteiligung war gut und das Wetter trocken. Die Skihütte steht im vollen Glanz und der 
Keller ist randvoll mit Holz. Somit kann der Winter kommen, denn wir sind bereit. 
 
Ich danke allen Vorstandsmitgliedern und allen Vereinsmitgliedern für die Unterstützung im 
vergangenen Vereinsjahr! 
 
Nun wünsche ich euch allen eine unfallfreie und schneereiche Wintersaison. 

 
 

b) JO-Chef: Ernst Sieber  
 

Mit den Anmeldungen wurden wir wieder einmal buchstäblich überrollt. Bereits nach drei Tagen 
waren die Plätze ausgebucht. 
Unser Kursstart hatte dagegen einige Tücken und musste verschoben werden, weil das 
Bergrestaurant noch nicht eröffnet hatte und der Wirt vom Restaurant neben der Talstation im 
Oktober verstorben ist. 
Am 6., 7., und 13. Dezember 2008 führten wir unsere Schneekurstage bei sehr gutem Schnee und 
guten Wetterbedingungen erfolgreich durch. 
Am JO- Rennen waren die Kinder etwas nervös - vielleicht auch wegen der Filmkamera. 
Auf der Heimfahrt von Laterns kam die grosse Arbeit für unseren JO-Leiter, Thomas Müller, der den 
Film auf dem Laptop noch bearbeiten musste. 
Vor der Preisverleihung war der grosse Augenblick da!  
Die eigene Fahrtechnik konnte auf der Grossleinwand bestaunt werden. Man sah Verschiedenes: 
Schnelle Läufe, Fahrfehler aber auch Stürze. 
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Danach galt die ganze Aufmerksamkeit der Rangverkündigung. 
 
   Resultate: 
 
      Skifahren Mädchen:                      Graf Nicole                              32.00  Sek. 

 Skifahren Knaben:                         Graf Philip                              29.00  Sek. 
 
 Snow-Board Mädchen:                  Wohlgensinger Laura                 35.92  Sek. 
 Snow- Board Knaben:                    Lombrieser Mario                      38.12  Sek. 
 
An dieser Stelle möchte ich wieder allen JO-Leiter/innen und allen Helfer/innen, die an der Chilbi 
Bichwil mitgewirkt haben, recht herzlich danken. 
 
 

c) Techn. Leiter: Urs Schönauer 
 
Endlich hat es wieder einmal mit dem Clubrennen auf unserer Hauspiste im Hemberg geklappt. Das 
Rennen fand am 22. Februar 2009 statt. 
Leider hat die Piste nur einen Lauf verkraftet, da die Schneeverhältnisse nicht ideal, aber die 
Strecke wenigstens befahrbar war. 
 
Ernst Sieber ging auf diesem Kurs als Tagessieger hervor. 
 
Rangierung Kinder: 
 
1. Senn Jennifer 
2. Lauener Dario 
3. Senn Killian 
 
Rangierung Damen: 
 
1. Angst Karin 
2. Thoma Susanne 
3. Angst Vreni 
 
Rangierung Herren: 
 
1. Sieber Ernst 
2. Senn Beda 
3. Wohlgensinger Stefan 
 
Rangierung Gäste: 
 
1. Koch Markus 
 
Am „ Dä schnällscht Uzwiler 09“ sind einige Clubmitglieder wieder sehr erfolgreich unterwegs 
gewesen:  
 
Kategorie Herren: 
 
3. Sieber Ernst 
6. Senn Beda 
12. Fritsche Heinz 

 
Gardenissima Val Gardena:     Kat. A4                          4. Sieber Ernst                    
                                                    Kat. A3                          3. Fritsche Heinz                 

                                                           Kat. A2                        12. Wohlgensinger Stefan     
 
 Swiss Senior Cup: 
 
 Gesamt: 3.Sieber Ernst 
 SM: 2.  
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d) Hüttenchefin: Vreni Angst 
 
Hüttendienst: 
 
Wieder einmal liess der Winter auf sich warten. Es lag zu wenig Schnee, so dass der Lift den 
Betrieb nicht aufnehmen konnte und somit blieb auch unsere Hütte geschlossen. 
Am Silvester waren Markus Koch und Karin Angst mit einigen Familien in der Skihütte. 
Obwohl der Lift nicht in Betrieb war, kamen am Neujahrstag einige Aktionäre zum versprochenen 
Apéro. 
Mitte Februar kam dann der ersehnte grosse Schnee und die Hütte konnte ihren Betrieb 
aufnehmen. 
Am 22. Februar 2009 fand das Clubrennen statt. 
Den ganzen Winter konnte unsere Skihütte an fünf Wochenenden geöffnet haben. 
 
Veranstaltungen: 
 
Am 26. Dezember 2008; Snow-Party mit Hüttenwart Stefan Koller 
 
Am 9. Januar 2009; Hüttenvermietung an TV Bazenheid mit Hüttenwart Stefan Koller 
 
Am 16. Januar 2009; Hüttenvermietung Feuerwehr Jonschwil mit Hüttenwarte Roman Schmidt und 
Vreni Angst 
 
Am 4. März 2009; Fredi Koller mit Kollegen zum Znacht, Hüttenwart Vreni Angst 
 
Am 10. Mai 2009 ; Maibummel Skiclub von Hemberg- Schwanzbrücke- Mistelegg- Skihütte 
Der Tourenleiter Roman Schmidt führte vierzig Teilnehmende in die Hütte, wo sie durch Yvonne 
Stadler und Vreni Angst verköstigt wurden. 
 
Am 30. Und 31. Mai 2009; Geburtstagsparty von Charly Haun mit den Hüttenwarten Werner und 
Vreni Angst 
 
Am 27. September 2009; Freeride Bike-Rennen, Hüttenwart Andy Thoma 
 
Am 7. November 2009; Hüttebutzete und Holzete, 17 Teilnehmende brachten die Hütte auf 
Vordermann!  

 
Zum Schluss bedanke ich mich bei allen, die die Hütte in irgendeiner Form unterstützt haben, sei es 
bei einem Anlass oder als Hilfe beim Putzen oder Holzen. 
Mein Dank gilt auch jenen, die Werbung für die Hüttenvermietung machen. 
 

 
5. Jahresrechnungen 
 

a) Clubkasse 
Über die Einzelheiten zur Clubkasse informiert uns die Kassierin Karin Angst. Die Kasse verbucht 
eine Vermögensvermehrung von Fr. 612.80.  
Rückstellung für die Jubiläumsfeier Fr. 1500.-. 
 
 

b) Hüttenkasse 
 Die Hüttenrechnung wird durch die Kassierin Vreni Angst erläutert. Die Hüttenkasse verbucht eine 

Vermögensvermehrung von Fr. 304.80. 
 Gekaufte Skiliftaktie à Fr. 500.-. 
 
 

c) Revisionsbericht 
Die beiden Rechnungen wurden von den Revisoren geprüft. Da sich die beiden Revisorinnen für die 
HV entschuldigt haben, beantragt Urs Zwicker der HV, die Rechnungen zu genehmigen und dankt 
den Kassierinnen Karin und Vreni Angst für die geleistete Arbeit. 
Die Abschlüsse der Club-und Hüttenkasse werden einstimmig genehmigt. 
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6. Festsetzung der Jahresbeiträge 
 
Der Vorstand beantragt, die Jahresbeiträge in der jetzigen Höhe zu belassen. Es wird einstimmig 
angenommen. 
 
 

7. Verzinsung der Anteilscheine 
 
Bert Baldegger beantragt, dass die Anteilscheine dieses Jahr nicht verzinst werden. Die Anteilschein-
inhaber werden quasi bei genügend Schnee bzw. als „Trost“, zum Neujahrsapéro in die Skihütte 
eingeladen. 
Die Clubmitglieder nehmen den Antrag einstimmig an. 
 
 

8. Festsetzung der Finanzkompetenz 
 
Der HV wird beantragt, die Finanzkompetenz der Hüttenkommission bei Fr. 5‘000.- zu belassen.  
Es wird einstimmig angenommen. 
 
 

9. Mutationen  
 
Wir haben 5 Austritte zu verzeichnen: 
Rosmarie Peterer, Cyrill und Sabine Scherrer, Claudia Gerken, Alain und Gaby Siegenthaler 
1 Neumitglied tretet unserem Club bei: 
Roland Eisenring 
 
 

10. Wahlen 
 

a) Vorstand / Revisoren 
 
Dieses Jahr ist ein Wahljahr. 
 
Urs Schönauer (Tech. Leiter), Ernst Sieber (JO-Chef), Gaby Siegenthaler ( Aktuarin), geben den 
Rücktritt aus dem Vorstand. 
 
Heidi Meile konnte für das Amt der Aktuarin gewonnen werden und wird einstimmig gewählt. 
Die Nachfolger für den JO-Chef und für den Tech. Leiter sind noch vakant. 
 
Karin Angst, Vreni Angst und Bert Baldegger werden in ihrem Amt einstimmig gewählt und mit Applaus 
bestätigt. 
Urs Schönauer(Vizepräsident) und Stefan Koller( Präsident) werden auch in ihrem Amt einstimmig 
gewählt und mit Applaus bestätigt. 
 
Eveline Wohlgensinger und Renate Hollenstein (Revisorinnen) und Pascal Hollenstein(Ersatzrevisor) 
werden gewählt und mit Applaus bestätigt. 
 
 

b) Hüttenkommission 
 
In der Hüttenkommission müssen wir die Rücktritte von Alex Baumgartner und Michael Weber 
verzeichnen. 
 
Thomas Bruggmann und Roger Hartmann stellen sich neu für das Amt zur Verfügung und werden 
von den Clubmitgliedern einstimmig gewählt. 
 
Bert Baldegger, Andy Lauener, Petra Mettler, Stefan Koller, Roman Schmidt und Vreni Angst 
werden einstimmig gewählt und mit Applaus in ihrem Amt bestätigt. 
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11. Anträge 
 

Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 

12. Jahresprogramm 
 
Stefan Koller orientiert über das Jahresprogramm 2009/10, welches allen Mitgliedern per Post zugestellt 
wird. Dies wird mit Applaus bestätigt. 
 
 

13. Allgemeine Umfrage 
 
Das 50 jährige Jubiläum steht bevor und es soll mit dem Nostalgieskirennen verbunden werden. 
Die Generalversammlung des Skilifts Hemberg fand statt. 
Es wird wiederum darauf aufmerksam gemacht, dass der öffentliche Parkplatz bei der ehemaligen 
Postautogarage benutzt werden soll! 
Für das Bearbeiten der Homepage geht der Dank an Andy Thoma. 
Es wird für das Jugendskilager gesammelt. 
Die Clubmitglieder werden gebeten, Werbung für die Skihütte zu machen. 
 
Ehrungen: 
 
Gaby Siegenthaler     8 Jahre Aktuarin 
Urs Schönauer   10 Jahre Tech. Leiter 
Ernst Sieber    20 Jahre im Vorstand als Hüttenwart und JO-Chef 
 
Der Vorstand schlägt Ernst Sieber als Ehrenmitglied vor. 
Die Clubmitglieder bestätigen mit grossem Applaus. 
 
 
Schluss der HV: 21.15 Uhr      
 
 
         Die Aktuarin: 
 
 
 
         Gaby Siegenthaler  


